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.  

 

 

Assemblée Générale Ordinaire  

 
Date : 25 juillet 2010 à 10 heures. 

 

Lieu : Mairie de Saint-Hilaire-Saint-Mesmin (45) 

 

Présents :   

 Saint-Hilaire (Allier),  

 Saint-Hilaire sous Romilly,  

 Saint-Hilaire de Barbezieux,  

 Saint-Hilaire en Lignières,  

 Saint-Hilaire les Courbes, 

 Saint-Hilaire Peyroux, 

 Saint-Hilaire sur Yerre,  

 Saint-Hilaire (Haute-Garonne) 

 Saint-Hilaire de Beauvoir,  

 Saint-Hilaire des Landes,  

 Saint-Hilaire du Rosier,  

 Saint-Hilaire sur Puiseaux, 

 Saint-Hilaire les Andrésis, 

 Saint-Hilaire de Lusignan, 

 Saint-Hilaire au Temple,  

 Saint-Hilaire le Grand, 

 Saint-Hilaire le Petit, 

 Saint-Hilaire de Briouze, 

 Saint-Hilaire près Pionsat, 

 Saint-Hilaire la Palud,  

 Saint-Hilaire la Treille,  

 Accueil Dynamique de Saint-Hilaire la Palud, 

 Saint-Hilaire-Saint-Mesmin. 

 

Excusés :  

Saint-Hilaire d’Estissac, 

Mont-Saint-Hilaire (Canada). 

 

 Après une remise de présent de la part de Michèle GHIRAGOSSIAN, notre Présidente 

d’Honneur et d’Olivier MARIE, Maire de SAINT-HILAIRE-LA-PALUD, Christian OLIVE, Maire de 

SAINT-HILAIRE-SAINT-MESMIN, commune organisatrice du 5
ème

 Rassemblement, nous accueille 

dans la salle de restaurant scolaire des primaires et nous présente sa commune. Il se félicite de la 

présence de 2 Conseillère Générale à notre Assemblée Générale et passe la parole au Président tout en 

précisant que le temps nous est compté car il faut rejoindre le parc du Patis en voiture ancienne pour 

l’inauguration des stands du marché du terroir. 

 

 Le Président de l’Amicale des Saint-Hilaire de France, Olivier GUIOT, remercie Christian 

OLIVE et Francine GARNIER et les prie de transmettre à l’ensemble de leur équipe ses félicitations et 

celles des membres de l’Assemblée Générale pour l’organisation magnifique de ce 5
ème

  

Rassemblement. 
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Il fait ensuite un rapide bilan d’activité de l’année écoulée, en notant que le site internet à été 

mis en ligne, l’adresse en est : http://sainthilairedefrance.planet-allier.com, il est hébergé gratuitement 

par le Conseil Général de L’ALLIER après signature d’une convention. 

 

Daniel DETARET, Maire de SAINT-HILAIRE EN LIGNIERES, trésorier de l’Amicale 

présente ensuite le bilan financier aux membres, il ne note pas de nouvelle dépense, quant aux recettes 

elles se résument aux cotisations des communes ou associations adhérentes. Il demande au Président 

de joindre le RIB de l’Amicale à chaque appel à cotisation et prie chaque adhérent de bien vouloir 

joindre l’appel à cotisation à son règlement. Il propose de ne rien modifier à la cotisation annuelle des 

adhérents et rappelle que la commune organisatrice ne verse pas de cotisation à l’Amicale nationale 

l’année où elle l’organise. Il a tenu à disposition de l’Assemblée Générale les relevés de compte.  

 

Le Président rappelle que nous avions l’idée de faire fabriquer des banderoles supplémentaires 

pour l’organisation des Rassemblements. Daniel DETARET a déjà demandé des devis, il est chargé 

d’en faire réaliser une pour le prochain Rassemblement. 

 

Daniel DETARET reprécise que l’Amicale Nationale pourra aider une commune organisatrice 

si elle est déficitaire à la fin de son rassemblement ; vu que ça n’a jamais été le cas, l’Amicale 

Nationale pourrait participer au financement du vin d’honneur. L’Assemblée Générale donne son 

accord pour prendre en charge le vin d’honneur du samedi soir des Rassemblements, en versant une 

somme calée sur le coût du vin d’honneur de SAINT-HILAIRE-SAINT-MESMIN. 

 

Le Président propose le renouvellement du bureau, aucun candidat ne se manifestant, les 

sortants sont réélus, Olivier GUIOT Président, Christian OLIVE Secrétaire et Daniel DETARET 

trésorier. 

  

Le Président fait le point sur les rassemblements à venir et tout d’abord celui de 2011. Pour 

lequel, l’année précédente, René MICHONNEAU, Maire de BARBEZIEUX-SAINT-HILAIRE, nous 

avait informé que ça le « démangeait ». Odile BERGER, Maire de SAINT-HILAIRE-LA-TREILLE 

était aussi en réflexion, ainsi que Pierre DELOUVRIE, Maire de SAINT-HILAIRE-DE-LUSIGNAN 

et Olivier FEUGIER, adjoint au Maire de SAINT-HILAIRE-DU-ROSIER. 

 

René MICHONNEAU, n’est pas encore décidé pour 2011, son comité des fêtes étant hostile à 

l’organisation de cette manifestation. Après une réunion avec ses associations locales et beaucoup 

d’explications, plusieurs personnes sont d’accord pour le suivre, mais il attend encore la réponse de 

quelques personnes qui sont en vacances actuellement. Ainsi il est gêné pour donner une réponse 

définitive aujourd’hui et il demande d’attendre la rentrée. Il a déjà reçu Michèle GHIRAGOSSIAN 

pour y travailler. Il souhaite avoir les bilans des précédents organisateurs, tout en sachant qu’il aura la 

chance d’être épaulé par la ville de BARBEZIEUX qui participera financièrement. Il demande aux 

autres SAINT-HILAIRE un soutien logistique et compte sur celui de SAINT-HILAIRE-LA-PALUD, 

que lui confirme Michèle bien volontiers. 

 

Monique ROBIN, de SAINT-HILAIRE-SAINT-MESMIN, prépare un dossier administratif de 

toutes les démarches à accomplir pour préparer un Rassemblement, il sera disponible d’ici quelques 

semaines. 

 

Le Président rappelle qu’à la demande de Jacky PEDARD, un tableau devrait être fait 

récapitulant le matériel que chaque commune peut prêter, sachant que SAINT-HILAIRE-LA-PALUD 

et SAINT-HILAIRE-EN-LIGNIERES peuvent prêter et livrer des barnums, contre les frais de route et 

le casse-croute du chauffeur. Ce tableau devra être mis en ligne sur le site internet, pour cela chaque 

commune doit faire passer au Président, la liste du matériel qu’elle peut prêter. Chaque commune peut 

aussi aider en termes de main d’œuvre, la commune organisatrice. 

 

http://sainthilairedefrance.planet-allier.com/
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Chaque commune organise le Rassemblement qu’elle souhaite, suivant son environnement, ses 

envies, ses idées et ses moyens financiers et humains. Rien n’est imposé par l’Amicale Nationale des 

Saint-Hilaire de France et les Rassemblements ne doivent pas être comparés, chacun doit être différent. 

Des idées qui ne coûtent rien sont très appréciées (comme le transport en véhicule ancien). 

 

Il faut communiquer, chacun trouve une idée et réalise quelque chose de son choix (comme le 

patchwork, etc.…). L’Hilairoise 45 était partie de 0 l’année précédente. Les gens adhérent au projet 

quand la décision de l’organisation est prise, car ça donne une date butoir, mais chacun peut apporter 

son aide. 

 

Jean-Pierre MARTIN, de SAINT-HILAIRE-LES-COURBES demande le nombre de bénévoles 

nécessaires pour organiser un Rassemblement, lors des précédentes éditions le nombre était compris 

entre 110 et 156 personnes. Mais pas tous de la commune, de nombreuses personnes viennent aider des 

villages environnants, voir de plus loin, toutes les familles, les connaissances, les collègues sont 

conviés à participer quelques heures pour tenir une buvette par exemple. 

 

Chacune des communes qui l’a organisé en est très fière, et peut dire « on l’a fait ! » et chaque 

Rassemblement a été bénéficiaire, c’est une grande satisfaction pour les organisateurs et les bénévoles. 

 

Pour 2012, Pierre DELOUVRIE, Maire de SAINT-HILAIRE DE LUSIGNAN, en a parlé à son 

conseil municipal et a organisé des réunions mais la mayonnaise n’a pas prise. Il va relancer autour 

d’un noyau moteur. 

 

Pour SAINT-HILAIRE-DU-ROSIER, ça évolue dans le bon sens avec la création d’une 

association « les Rosiers de Saint-Hilaire ». En Conseil Municipal, 2014 a été avancée mais c’est une 

année difficile en raison des échéances électorales municipales. Jean-Paul GUILHERMET, président 

de l’association confirme qu’il serait même prêt pour 2013. 

 

Daniel TRANCHET de SAINT-HILAIRE-PEYROUX, demande d’avoir des bilans et des 

objectifs, car juste avec les photos et les activités, les gens restent réticents à l’organiser et ne se 

sentent pas capables. De plus, la topographie de sa commune ne permet pas d’accueillir un 

rassemblement dans le bourg mais seulement à 3 km de celui-ci. Malgré ces difficultés, il pense arriver 

à convaincre. Le fait d’être éloigné du bourg ne pose pas de problème à l’Amicale. José peut prêter sa 

structure en bois de 100 mètres de long. 

 

Les bilans financiers seront mis en ligne sous l’onglet du Rassemblement correspondant. 

 

Concernant la date des Rassemblements, rien n’est imposé par l’Amicale, même si 3 années de 

suite la date retenue a été le dernier week-end de juillet. Juillet et août sont plus propices grâce aux 

vacances scolaires et professionnelles sauf pour les agriculteurs. On peut envisager début septembre 

mais attention à la rentrée scolaire et à la chasse. Fin juin peut aussi être envisagé. 

 

Odile BERGER, Maire de SAINT-HILAIRE LA TREILLE, toujours très intéressée s’inquiète 

de l’hébergement, mais les délégations peuvent être hébergées à 50 km. Les petites délégations 

peuvent loger chez l’habitant, mais les plus importantes délégations viennent souvent en autocar avec 

chauffeur et peuvent donc être retirées de plusieurs km. La possibilité de réserver aussi des internats de 

lycée est intéressante, notamment à MAGNAC-LAVAL dans le cas de SAINT-HILAIRE LA 

TREILLE. 

 

Si aucun Rassemblement ne pouvait s’organiser en 2011, ça casserait le rythme et il serait 

difficile de reprendre ensuite avec toutes les délégations. Mais il faudrait quand même organiser une 

Assemblée Générale. 
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Le Président informe l’assemblée du souhait des jeunes de Corrèze de créer un noyau jeune, il 

transmettra les coordonnées de chaque club de jeunes afin qu’ils puissent se contacter. Faire venir 

beaucoup de jeunes permettra aussi de pérenniser nos Rassemblements. L’idée d’un orchestre des 

Saint-Hilaire se poursuivra et les nombreux jeunes qui y ont participé en sont enchantés et reviendront. 

 

Nous terminons sur une parabole de Daniel DETARET « le charme c’est la différence ! ». 

 

Plus personnes ne demandant la parole, le Président remercie chaleureusement tous les 

participants et lève la séance à 11H03. Francine à rejoindre les voitures anciennes pour retourner au 

parc du PATIS afin d’inaugurer avec les officiels le marché du terroir. 

 

 

Le Président,       Le Secrétaire, 

 

Olivier GUIOT.      Christian OLIVE. 

 

 

 

 

PS : Claude, notre vidéaste amateur enverra les DVD du rassemblement à chaque Saint-Hilaire présent 

et Michèle transmettra un CD de photo à tous les SAINT-HILAIRE. 


